

In den letzten Tagen nahm die KKS an mehreren Fußballturnieren im Rahmen der Veranstaltung „Jugend trainiert für Olympia“ teil. Hier die Ergebnisse und Turnierberichte:

W2 Mädchen

Es war windig und kalt als sich das Mädchenfußballteam der KKS am 2. Mai im Stadion Itzehoe einfand. Kurzfristig hatte auch noch die Mannschaft von der Gemeinschaftsschule am Lehmwohld abgesagt, so dass unserer Gegnerinnen wie so häufig aus dem SSG und der AVS bestanden.

Das erste Spiel war gegen das SSG, gegen die wir bereits beim Hallenturnier denkbar knapp den Kürzeren gezogen hatten. Und auch diesmal lief es nicht gut für uns und wir mussten uns 0:2 geschlagen geben.

Da die AVS ebenfalls gegen das SSG unterlag, jedoch nur ein Tor kassierte, mussten wir im letzten Spiel gewinnen, um zumindest den zweiten Platz zu sichern. Mit Greta im Tor, Luna, Janne und Tia in der Abwehr, Inke und Hjördis im Mittelfeld sowie Anna im Sturm machten wir ein gutes Spiel und gingen durch einen starken Schuss von Janne aus großer Distanz in Führung und in die Halbzeit. In der zweiten Halbzeit kam dann Lia für Luna, aber auch die AVS kam besser ins Spiel und drängte uns in die eigene Hälfte. Doch durch starken Einsatz, etwas Lattenglück, der Unterstützung von Sanja von der Ersatzbank und einigen Glanzparaden von Greta konnten wir diese Phase ohne Gegentor überstehen. Am Ende stand also ein zweiter Platz. Betreuer Jörg Kruse war zufrieden.

W2 Jungen

Viel vorgenommen hatte sich auch das Jungsteam der KKS. Im ersten Spiel ging es gegen einen starken Gegner vom SSG. Fairerweise muss man sagen, dass wir in diesem Spiel spielerisch unterlegen waren und wenig Ballbesitz hatten. Kämpferisch konnten wir uns, wie auch im gesamten Turnierverlauf, keine Vorwürfe machen. Vor das gegnerische Tor kamen wir jedoch zu selten, so dass die knappe Niederlage verdient war. Leider muss man im Zuge des Spiels aber auch das unsportliche Verhalten mancher Spieler der gegnerischen Mannschaft erwähnen, was mit respektvollem Verhalten dem Gegner gegenüber nichts zu tun hatte. Im zweiten Spiel wartete dann die Mannschaft von der AVS. In diesem Spiel gelang es uns, das Spiel offener zu gestalten. So hatten wir deutlich mehr Ballaktionen nach vorne und insgesamt einen besseren Zugriff zum Spiel. Folglich hatten wir auch gute Chancen, um in Führung zu gehen, allerdings traf Thorge mit einem guten Freistoß nur die Latte und auch der anschließende Kopfball fand nicht den Weg ins Tor. Auch eine weitere Chance zur Führung wurde am Ende leider noch ausgelassen, so dass am Ende ein torloses Unentschieden auf dem Papier stand. Aufgrund der geringen Punkteausbeute mussten im letzten Spiel gegen das Dethlefsengymnasium aus Glückstadt Punkte her. Auch hier konnten wir das Spiel recht offen gestalten und glichen den Rückstand durch einen sicher verwandelten Elfmeter von Thorge aus. Eigentlich lief das Spiel auf ein unentschieden hinaus, da sich auch viele Ballaktionen im Mittelfeld abspielten. Leider unterlief uns kurz vor Schluss ein individueller Fehler in der Vorwärtsbewegung, der dann mit dem 1:2 bestraft wurde.

Fazit: Am Ende bleibt leider nur ein vierter Platz, wobei das Endergebnis bei etwas mehr Spielglück und Mut durchaus hätte besser ausfallen können. Glückwunsch auch an die AVS zur Qualifikation für den Bezirksentscheid!

Für die KKS waren dabei: Thorge, Paul, Max, Mathis, Ennis, Firat, Felix, Anton, Oliver, Paul, Hannes, Oskar, Oscar und Jasper. Betreuer war Herr Nehmer.

W3 Jungen

Die Jungen der Jahrgänge 2009-2010 trafen sich am 9.5. bei sonnigem Wetter im Itzehoer Stadion ein, um ihr Turnier gegen die anderen Schulen auszutragen.

Das erste Spiel gegen die AVS war ein ausgeglichenes Spiel zweier etwa gleichstarker Mannschaften. Wir hatten Chancen durch ein paar Distanzschüsse, aber auch Glück bei einem Lattentreffer des Gegners. Am Ende blieb es bei einem leistungsgerechten Unentschieden.

Gegen unseren nächsten Gegner aus Wilster lief es nun auch in der Offensive besser. Nachdem wir bereits durch Tjorven und Lennart zwei gute Chancen hatten, konnten wir nach einem Weitschuss von Arne und einem Treffen von Tjorven nach Flanke von Piet das Spiel mit 2:0 für uns entscheiden.

Das nächste Team vom Detlefsengymnasium erwies sich jedoch als zu stark. Wir wurden von Anfang an in die eigene Hälfte gedrückt und konnten uns gerade in der ersten Hälfte des Spiels kaum befreien, so dass dieses Spiel gegen den späteren Turniersieger mit 0:2 verloren ging.



Gegen das SSG lief es dann sehr unglücklich: Zunächst kassierten wir einen zugegebenermaßen schönen Treffer in den Winkel zum 0:1 und dann wurde aus auch noch unser Ausgleich durch Tjorven zu Unrecht wegen angeblicher Abseitsstellung aberkannt. Wo ist der VAR, wenn man ihn mal braucht? Wir warfen alles nach vorne, um noch den Ausgleich zu erzielen, kassierten jedoch im Gegenzug das 0:2. Hier wäre mit etwas Glück mehr drin gewesen.

Für eine Position auf dem Siegetreppchen kam es nun gegen die Elbschule Glückstadt auf die Tordifferenz an, so dass wir sehr offensiv auftraten und nach Toren von Lennart, Abudi, noch einmal Lennart sowie Arne insgesamt mit 4:0 siegten. Das Ergebnis hätte sogar noch höher ausfallen können oder sogar müssen, denn so konnte die AVS in ihrem letzten Spiel noch an uns vorbeiziehen.

Als Fazit bleiben eine geschlossene Mannschaftsleistung und ein guter vierter Platz. Für die KKS waren dabei: Mads, Anton, Philipp, Lennart, Abudi, Tjorven, Klaas, Johannes, Piet, Finn, Jakob, Arne, Jarvis und Magnus. Betreuer war Herr Kruse.

W4 Jungen

Das W4-Turnier für die Jahrgänge 2011 und 2012 begann bereits unglücklich, denn Dominik hatte seine Fußballschuhe vergessen, so dass Herr Kruse mit ihm noch mal schnell mit dem Auto nach Hause fahren musste. Eine Aktion, die sich im Rückblick leider nicht gelohnt hat, da Dominik bereits nach zwei Minuten humpelnd den Platz verlassen musste und auch im weiteren Turnierverlauf nicht mehr eingesetzt werden konnte.

Doch es kam noch schlimmer: Trotz eines guten Spiels und mehrerer Chancen lagen wir zur Halbzeit unglücklich mit 0:2 gegen die AVS hinten. Und diese hatten sogar die Chance auf das 3:0, doch als der AVS-Stürmer unseren Torwart Tjark bereits ausgespielt und den Ball in den leeren Kasten schieben wollte, kam Oke mit einer De-Ligt-Monstergrätsche und verhinderte das sichere Tor. Insgesamt verlief die erste Halbzeit sehr unglücklich.

Dies änderte sich mit der Einwechslung von Lennart, der bei einer Ecke für uns von der Seitenlinie direkt in den Strafraum lief und mit seinem ersten Kontakt den Ball in den Winkel köpfte. Kurz darauf konnte Noah mit einem schönen Flachschuss in lange Ecke ausgleichen. Eine weitere Einwechslung sorgte dann sogar noch für den Sieg: Sebastian erkämpfte Sekunden nach seiner Einwechslung an der Strafraumkante den Ball, spielte flach in die Mitte, wo Noah ihn in klassischer Mittelstürmermanier ins rechte Eck verwandelte. 3:2 gewonnen.

Das anschließende Spiel gegen das Detlefsengymnasium Glückstadt verlief genau andersherum: Wir gingen schnell durch Felix und Tom mit 2:0 in Führung, mussten aber bereits in der ersten Halbzeit den Ausgleich hinnehmen. In der zweiten Hälfte war es ein ausgeglichenes Spiel, doch der Mittelstürmer von Glückstadt sorgte mit einem unhaltbaren Fernschuss ins linke Eck für die Niederlage.

Im letzten Spiel gegen das SSG mussten wir nun für eine gute Tordifferenz sorgen, um noch eine Chance zu haben. Das Spiel wurde von beiden Seiten offensiv geführt, es gab Lattenschüsse auf beiden Seiten. Am

Ende siegten wir mit 3:0 durch Tore von Felix, Noah per Strafstoß und Benedikt, was aber durch den gleichzeitigen Sieg Glückstadts gegen die AVS nicht für unseren Turniersieg reichte. Am Ende stand ein guter zweiter Platz einer tollen Truppe, mit der es wirklich Spaß gemacht hat.

Für die KKS traten an: Tom, Tjark, Benedikt, Max, Felix, Oke, Lennart, Noah und Dominik. Betreuer war Herr Kruse.

